

- Esencia:** Dulces hijos, este es ahora el momento para el estado de ascenso. Bharat de pobre se vuelve rica. Reclamad del Padre vuestra herencia de la soberanía de la edad de oro.
- Pregunta:** ¿Qué *títulos* del Padre no se le pueden dar a Shri Krishna?
- Respuesta:** El Padre es el Señor de los Pobres. A Shri Krishna no se le puede llamar así. Él es muy rico y todos en su reino son ricos. Cuando viene el Padre, Bharat es la tierra más pobre de todas. Él hace a Bharat rica. Decís que vuestra Bharat era el paraíso, pero ya no lo es. Se convertirá en eso una vez más. Solo Baba, el Señor de los Pobres, convierte a Bharat en el paraíso.
- Canción:** Por fin ha llegado el día que habíamos estado esperando.

Om shanti. Los hijos espirituales más dulces escucharon esta canción. Las almas son incógnitas mientras que los cuerpos son visibles. Las almas no se pueden ver con estos ojos; son *incógnitas*. Definitivamente existen, pero están cubiertas con cuerpos. Por eso se dice que las almas son incógnitas. El alma misma dice: soy incorporeal. He venido aquí incógnito en lo corporal. Las almas pertenecen al mundo incorporeal. Allí no se trata de ser incógnito. Incluso el Padre Supremo, el Alma Suprema, reside allí. A Él se le llama el *Supremo*. Él es el Alma más elevada en lo alto, el Alma Suprema que vive completamente más allá. El Padre dice: así como vosotros sois incógnitos, así Yo también he venido aquí de forma incógnita. Yo no entro en la *cárcel* de una matriz. Mi único nombre que ha continuado es Shiva. Incluso cuando entro en este cuerpo, Mi nombre no cambia. El nombre del cuerpo de este cambia. Siempre Me llaman Shiva, el Padre de todas las almas. Vosotras almas en esos cuerpos, sois incógnitas. Realizáis acciones a través de vuestro cuerpo. Yo también soy incógnito. Hijos, ahora estáis recibiendo el conocimiento de que un alma está cubierta por un cuerpo. El alma es *incógnita* y el cuerpo es “*cógnito*” (*reconocible*). Yo soy sin cuerpo. El Padre *incógnito* os habla el conocimiento a través de este cuerpo. Vosotras también sois *incógnitas* y escucháis a través de vuestro cuerpo. Entendéis que Baba ha venido para convertir a Bharat de pobre a rica, una vez más. Decís: nuestra Bharat. Todos dicen de su *estado*: nuestro Gujarat o nuestro Rajastán. Cuando se dice “mío”, hay apego. Todos creen que su Bharat es pobre, pero nadie sabe cuándo su Bharat fue rica o cómo se convirtió en eso. Hijos, tenéis mucha dicha espiritual. Nuestra Bharat era muy rica. Allí no se trataba de pesar. En la edad de oro no existían otras religiones. Nadie sabe que solo existía el único dharma de las deidades. Nadie conoce la *historia* y *geografía* del *mundo*. Vosotros ahora lo entendéis todo muy claramente. Nuestra Bharat fue muy rica y ahora es muy pobre. El Padre ha venido para hacerla rica una vez más. Bharat fue muy rica en la edad de oro cuando existió el reino de las deidades ¿Dónde se fue ese reino? Nadie lo sabe. Incluso los Rishis y los Munis, etc., solían decir que no conocían al Creador ni la creación. El Padre dice: ni siquiera las deidades en la edad de oro tienen el conocimiento del Creador, ni del principio, el medio y el final de la creación. Si supieran que iban a bajar la escalera e ir a la edad de hierro, ya no tendrían la felicidad de esa soberanía porque se preocuparían mucho. Vosotros ahora estáis interesados acerca de cómo os podéis hacer satopradhan otra vez tal como lo fuisteis. Vosotras, almas, también tenéis el conocimiento de cómo residís en el mundo incorporeal y cómo después bajáis a la tierra de la felicidad. Ahora estamos en el estado de ascenso. Esta es la escalera de 84 nacimientos. De acuerdo al *drama*, cada *actor* bajará, en su propio momento, y representará su *papel* en su propio momento. Hijos, ahora entendéis quién es el Señor de los Pobres. El mundo no sabe esto. También

escuchasteis en la canción que al fin ha llegado el día que todos los devotos habían estado esperando. Ahora habéis entendido cuándo Dios viene y libera a todos los devotos del camino de la devoción y los lleva a la salvación. Baba una vez más ha entrado en este cuerpo. La gente celebra el cumpleaños de Shiva, y así Él definitivamente viene. No se puede decir que Él entra en el cuerpo de Krishna; no. El Padre dice: el alma de Shri Krishna ha tenido 84 nacimientos. Este es el último de sus muchos nacimientos. Aquel que existió como el *número* uno ahora está al final de su último nacimiento, y lo mismo se aplica a vosotros. Yo entro en un cuerpo común y corriente. Vengo y os cuento cómo habéis experimentado 84 nacimientos. Los sikhs creen que el Incorporeal es el Padre Supremo, el Alma Suprema, el Padre, que verdaderamente Él cambia a los seres humanos en deidades. Así que, ¿por qué no deberíamos convertirnos en deidades? Los que se convirtieron en deidades se aferrarán Él. Ni una sola persona cree que ellos pertenecieran al dharma de las deidades. La *historia* de las demás religiones es muy corta. Para algunas es solo de 500 años y para otras de 1.250 años. Vuestra *historia* es de 5.000 años. Solo los que pertenecieron al dharma de las deidades irán al paraíso. Todas las demás religiones vienen más adelante. De acuerdo al *drama*, los que pertenecieron al dharma de las deidades ahora se han *convertido* a otras religiones. Del mismo modo, se *convertirán* de nuevo y regresarán a su dharma original. El Padre explica: hijos, fuisteis los amos del mundo. También entendéis que Baba es Aquel que establece el paraíso, así que, ¿por qué no íbamos a estar en el paraíso? Definitivamente reclamaremos nuestra herencia del Padre. Esto demuestra que esa persona pertenece a nuestro dharma. Los que no pertenezcan aquí, ni siquiera vendrán aquí. Dirían, ¿por qué deberíamos ir a otra religión? Vosotros entendéis que, en el mundo nuevo, las deidades de la edad de oro tenían mucha felicidad. Tenían palacios de oro. Había mucho oro en el templo de Somnath. No existe otra dharma como ese. No habría otro templo tan grande como Somnath. Allí había tantos diamantes y joyas. Buda, etc., no tendrían palacios con diamantes y joyas incrustados. Hijos, ¿cuánto honor habéis mantenido para el Padre que os hizo tan elevados? El honor se debería mantener siempre. Creen que realizaron buenas acciones en el pasado. Ahora entendéis que solo el Padre Purificador lleva a cabo la mejor acción de todas. Vosotras, almas, decís que el Padre ilimitado viene y lleva a cabo el servicio más elevado de todos. Él nos cambia de pobres a ricos y de *mendigos* a *príncipes*. Ahora, nadie mantiene el honor de Aquel que convirtió a Bharat en el paraíso. Entendéis que el templo que se recuerda como el más elevado de todos, *fue saqueado*. Nadie ha *saqueado* nunca el templo a Lakshmi y Narayan. *Saquearon* el templo de Somnath. En el camino de la devoción también hay muchos que son muy ricos. Los reyes también son cada uno de un nivel. Los que tienen una posición baja honran a los que tienen una posición alta. Se sientan en la corte cada uno a una posición. Baba es experimentado. Aquí las cortes son de reyes impuros ¿Cómo serían las cortes de los reyes puros? Ya que tienen tanta riqueza, sus hogares también serían muy buenos. Ahora entendéis que el Padre os está enseñando. Él está llevando a cabo el establecimiento del paraíso. Nos convertimos en emperadores y emperatrices del paraíso. Después, mientras bajamos, nos convertiremos en devotos. Primero nos convertiremos en adoradores de Shiva; adoraremos a Aquel que nos convirtió en los amos del paraíso. Él nos hace muy ricos. Ahora Bharat es tan pobre. La tierra que solía costar 500 rupias ahora está *valorada* en más de 5.000 rupias. Todo este coste es *artificial*. Allí la tierra no tiene *valor*. Cualquiera puede coger tanta tierra como quiera. Habrá mucha tierra allí. Habrá palacios junto a los ríos de agua dulce. Habrá muy pocos seres humanos y la naturaleza será vuestra servidora. Habrá muy buenos frutos y flores. Actualmente tienen que hacer tantos esfuerzos, pero, a pesar de eso, no tenéis suficiente grano. Los seres humanos están muriendo de hambre y sed. Cuando escucháis la canción deberíais tener piel de gallina. Al Padre se Le llama el Señor de los Pobres. Entendéis el significado de "Señor de los Pobres" ¿A quiénes Él hace ricos? Por supuesto hará rica a la gente del lugar de donde Él viene. Hijos, sabéis

que os lleva 5.000 años el haceros de ser puros, impuros Ahora, Baba instantáneamente os hace de ser impuros, puros. Os convierte en los más elevados. Recibís liberación en la vida en un *segundo*. Decís: "Baba, yo Te pertenezco". El Padre dice: hijos, sois los amos del mundo. Tan pronto como nace un hijo, se convierte en un heredero. Tienen mucha felicidad. Tan pronto como ven que el niño nacido es una niña, se les cae la cara. Aquí, todas las almas son hijos. Ahora entendéis que, hace cinco mil años, fuisteis los amos del paraíso. Baba os hizo así. La gente celebra el cumpleaños de Shiva, pero ellos no saben cuándo vino Baba. Ni siquiera saben cuándo existió el reino de Lakshmi y Narayan. Celebran su cumpleaños y, simplemente crean grandes templos con Shiva lingams, pero no saben cuándo vino ni lo que hizo cuando vino; no saben nada. A eso se le llama *fe ciega*. No saben cuál es su religión ni cuándo se estableció. Las personas de todas las demás religiones saben la hora y la fecha en que vino Buda, etc. No hay hora ni fecha para Shiv Baba ni para Lakshmi y Narayan. Le han dado una duración de cientos de miles de años a algo que solo es de 5.000 años ¿Quién podría recordar algo que fuese de cientos de miles de años? No entienden cuándo existió el dharma de las deidades en Bharat. Si fuesen cientos de miles de años, la población de Bharat sería la más grande. La tierra de Bharat también sería la más grande. En cientos de miles de años habrían existido incontables personas. Sin embargo, no hay tantas. De hecho, incluso han llegado a ser menos (en esa religión). El Padre se sienta aquí y explica todas estas cosas. Cuando la gente escucha estas cosas dicen que nunca las habían escuchado antes o ni siquiera habían leído sobre ellas en las escrituras. Estas son cosas *maravillosas*. Hijos, el *conocimiento* del ciclo entero está ahora en vuestro intelecto. Ahora, al final del último de sus muchos nacimientos, esta alma es impura. Aquel que fue satopradhan ahora se ha hecho tamopradhan y se tiene que hacer satopradhan otra vez. A vosotras, almas, ahora se os están dando enseñanzas. Cuando vosotras, almas, escucháis mediante vuestros oídos, el cuerpo se estremece. Verdaderamente, nosotras almas tenemos 84 nacimientos. En 84 nacimientos definitivamente habríamos tenido 84 parejas de padres. Existe esta cuenta. Entra en vuestro intelecto que tenéis 84 nacimientos, y también estarán los que tienen menos nacimientos. No todos tendrán 84 nacimientos. El Padre se sienta aquí y explica las cosas que se han escrito en las escrituras. Al menos solo hablan de 8.4 millones de nacimientos para vosotros, pero de mí dicen que tengo un número infinito de nacimientos, incontables. Me han puesto en cada partícula, en los guijarros y las piedras. Dicen: "donde sea que miro, solo te veo a ti. Solo veo a Shri Krishna por todas partes". Dicen esto en Mathura y Vrindavan (lugares de Krishna). Dicen que Shri Krishna es omnipresente. Los que pertenecen al grupo de Radhe dicen que solo ven a Radhe por todas partes. "Tú eres Radhe y yo soy Radhe". Así que, solo el único Padre es verdaderamente el Señor de los Pobres. Bharat, la tierra que fue la más rica de todas, ahora se ha convertido en la más pobre de todas. Por eso Yo tengo que venir en Bharat. Este *drama* está predestinado. No puede haber la más mínima diferencia en él. El *drama* que se ha filmando se *repetirá* idénticamente. No puede haber la más mínima diferencia en esto. Debéis entender el *drama*. *Drama* significa *drama*. Esos *dramas* son limitados mientras que este *drama* es ilimitado. Nadie conoce el principio, medio ni final de este *drama* ilimitado. Ellos solo creen que Dios incorporeal y no Shri Krishna es el Señor de los Pobres. Shri Krishna fue un *príncipe* rico de la edad de oro. Dios no tiene cuerpo propio. Hijos, Él viene y os hace ricos. Os da las enseñanzas del Raja Yoga. Mediante vuestros estudios llegáis a ser *abogados*, etc., y después ganáis un ingreso. El Padre también ahora, os está enseñando. En el futuro, de ser humanos comunes y corrientes, os haréis como Narayan. Tendréis un nacimiento; no es que la edad de oro emerja del océano. Shri Krishna también tuvo. En ese momento no existía la tierra de Kans, etc. "Se recuerda tanto el nombre de Shri Krishna". A su padre no se le recuerda ¿Dónde está su padre? Definitivamente Shri Krishna sería el hijo de alguien. Cuando Shri Krishna nace, todavía existen unas cuantas personas impuras. Cuando todas ellas terminan por completo, él se sienta en el trono y reclama su reino. Su era

comienza desde ese momento. Esa era empieza con Lakshmi y Narayan. Escribís la cuenta completa de cómo el reino de este existe durante este período de tiempo y el reino de ese durante otro período de tiempo, de forma que la gente pueda entender que la duración del ciclo no puede ser tan larga. Existe la cuenta completa de 5.000 años. Hijos, esto entra en vuestro intelecto. Ayer, erais los amos del paraíso. El Padre nos hizo así. Por eso se celebra Su cumpleaños, Shiv Jayanti. Vosotros lo sabéis todo. Tenéis el *conocimiento* de cuándo vendrán otra vez *Cristo*, el Gurú Nanak, etc. La *historia* y la *geografía* del *mundo* se *repiten* idénticamente. Este estudio es tan fácil. Conocéis el paraíso. Verdaderamente Bharat fue el paraíso. Bharat es la tierra imperecedera. No puede haber la misma alabanza de ningún otro lugar como la hay de Bharat. Solo el único Padre purifica a todos los impuros. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. Mientras mantenéis el conocimiento del principio, el medio y el final del *drama* en vuestro intelecto, renunciad a todas las preocupaciones. Tened solo el interés de haceros satopradhan.
2. Baba, el Señor de los Pobres, ha venido para hacer a Bharat de pobre, rica. Convertíos en Sus ayudantes completos. Recordad vuestro mundo nuevo y permaneced constantemente felices.

Bendición: Que os convertáis en un conquistador de Maya y os hagáis victoriosos manteniendo al único Rama en vuestro corazón y haciendo verdadero servicio

Han mostrado la especialidad de Hanuman como un servidor constante y un guerrero valiente. Por esto, él mismo no se quemó cuando él quemó toda Lanka con su cola. Aquí, también, los que son servidores constantes pueden terminar los derechos de Maya. Los que no son servidores no pueden quemar el reino de Maya. El Único Rama, constantemente reside en el corazón de Hanuman. Por lo tanto, que no haya nadie excepto el Único Padre en vuestro corazón, ni siquiera tengáis la conciencia de vuestro propio cuerpo, sólo entonces os convertiréis en un conquistador de Maya y seréis victoriosos.

Eslogan: Así como el alma y el cuerpo están combinados, de la misma forma, permaneced combinados con el Padre.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Con la especialidad de la unidad y la fe, llenaos de éxito.

Ved las especialidades de cada uno en el grupo, embebéd sólo sus especialidades e intentad terminar con sus debilidades y fortaleced la unidad del grupo. Así como vuestro despertar, sentaros y andar son iguales, y todos habláis de las mismas cosas, tenéis la misma salvación simplemente con el único método y el único protocolo; de la misma forma, vuestros sanskares también deberían parecer iguales. Mientras hay diversidad, tened fe unos con otros y dad respeto a las ideas de cada uno. Esta es la base de la unidad.